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Stadt Bramsche 

 
 

 
Protokoll 

über die 9. Sitzung des Ortsrates Pente 
vom 14.02.2019 

Bürgerhaus, Kleine Egge 8, 49565 Bramsche 
 

 
Anwesend: 
 

Mitglieder SPD-Fraktion 
Herr Ralf Bergander  
Herr Axel Melke  
Frau Anita Müller  
Herr Sören Schwarze  

Mitglieder CDU-Fraktion 
Herr Claas Hundeling  
Herr Carsten Johannsmann  

Mitglied Bündnis 90/Die Grünen 
Herr Michael Kruse  

Parteilos 
Herr Dr. Peter Cramer  

Verwaltung 
Herr ESTR Ulrich Willems  

Protokollführer 
Herr Dirk Grüß  
 
 
Abwesend: 

Ortsbürgermeister 
Herr Frank Kresin  
 
 
Beginn: 18:00     Ende: 18:30 
 
Tagesordnung: 
 
 1   Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit   

 2   Feststellung/Ergänzung der Tagesordnung   

 3   Genehmigung des öffentlichen Teils des Protokolls der Sitzung vom 01.11.2018   

 4   Bericht des Ortsbürgermeisters   
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 5   Einwohnerfragestunde   

 6   Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der Ortschaft Pente   

 7   Beantwortung von Anfragen   

 8   Anfragen und Anregungen   

 9   Einwohnerfragestunde   

 
 
 
TOP  1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit  
 
Stv. OBM Dr. Cramer eröffnet  die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Ladung und 
Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
TOP  2 Feststellung/Ergänzung der Tagesordnung  
 
Eine Ergänzung der Tagesordnung wird nicht beantragt.  
 
 
TOP  3 Genehmigung des öffentlichen Teils des Protokolls der Sitzung vom 01.11.2018  
 
Der öffentliche Teil des Protokolls der letzten Sitzung wird einstimmig genehmigt.   
 
 
TOP  4 Bericht des Ortsbürgermeisters  
 
Stv. OBM Dr. Cramer berichtet über: 
 
- Volkstrauertag am 18.11.2018 
- Seniorentreffen am 01.12.2018 
 
Außerdem teilt er folgende Termine mit: 
 
- 30.03.2019 Müllsammelaktion  
- 10.07.2019 Ferienspaß auf dem CSA Hof Pente 
- 17.11.2019 Volkstrauertag 
-  01.12.2019 Seniorenkaffee 
 
 
 
TOP  5 Einwohnerfragestunde  
 
 -keine Fragen-  
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TOP  6 Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der 
Ortschaft Pente 

 

 
ORM Melke schlägt folgende Vergabe von Ortsratsmitteln vor: 
 

- Förderkreis Bürgerhaus: 150,00 € 
- Zuschuss Maibaum:  200,00 € 
- Volkstrauertag: 100,00 € 
- Ferienspaß Stadt Bramsche: 200,00 € 
- Ferienspaß Pente: 100,00 € 
- Heimatverein: 250,00 € 
- Turnverein: 500,00 € 
- Schützenverein: 350,00 € 
- Seniorenkaffee: 600,00 € 
- AWO Pente: 250,00 € 
- Gebrauchshundesportverein: 150,00 € 
- Freundeskreis Alte Schmiede: 200,00 € 

 
Darüber hinaus verliest stv. OBM Dr. Cramer einen Antrag der Freien Hofschule Pente auf Förderung 
von 4 Stück Bank – Tisch – Kombinationen á 599,00 €. 
 
Nach kurzer Diskussion kommt der Ortsrat überein, die Freie Hofschule Pente mit 600,00 € zu 
unterstützen. 
 
Abstimmungsergebnis: 7 Stimmen dafür 
 0 Stimmen dagegen 
 1 Enthaltung 
 
 
 
TOP  7 Beantwortung von Anfragen  
 
Zur Beantwortung Nr. 4 berichtet stv. OBM Dr. Cramer, dass sich die modifizierte Umlaufsperre nicht 
bewährt hat.  
Der Ortsrat möchte, dass hier stattdessen ein Tor eingebaut wird (stv. OBM Dr. Cramer hat über 
diese Angelegenheit bereits mit LSBD Greife gesprochen). 
 
Zur Beantwortung Nr. 2 besteht ORM Johannsmann nach wie vor darauf, dass der südliche Anlieger 
des einzuziehenden Weges seinen vorhandenen Zaun auf die tatsächliche Grundstücksgrenze 
zurücksetzt. Dazu soll dieser Anlieger von der Stadt Bramsche unter Setzung einer angemessenen 
Frist schriftlich aufgefordert werden. 
Sollte der Anlieger dieser Aufforderung nicht innerhalb der gesetzten Frist nachkommen, soll die 
Stadt Bramsche die Grenze durch eine Vermessung feststellen lassen und die entstehenden Kosten 
dem Anlieger (= Verursacher) in Rechnung stellen. Der Anlieger soll über dieses Vorgehen vorher 
informiert werden.  
Außerdem soll der Weg nicht an den Anlieger verkauft werden.  
Der Ortsrat stimmt diesem Vorgehen zu.  
 
 
TOP  8 Anfragen und Anregungen  
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ORM Melke möchte wissen, wann die zwei noch nicht sanierten Schwellen im östlichen Teil der 
Straße „Am Mittellandkanal“ (Vogelpool) vom Bauhof saniert werden.  
 
 
TOP  9 Einwohnerfragestunde  
 
Ein Bürger bemängelt den Zustand des Plattenweges zur Turnhalle. Dieser wäre eine Stolperfalle. 
 
Ein weiterer Bürger betont, dass die Umlaufsperre am Spielplatz kurzfristig ersetzt werden muss. 
Außerdem erkundigt er sich nach dem Sachstand der geplanten neuen Bebauung am Penter Weg.  
 
ORM Bergander gibt dazu einen kurzen Überblick.  
 
 
 
 
Stv. OBM Dr. Cramer schließt den öffentlichen Teil der Sitzung um 18:25 Uhr. 
 
 
 
 
Dr. Peter Cramer ESTR Willems Dirk Grüß 
Stellv. Ortsbürgermeister Verwaltung Protokollführer 
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